

FINNENTROP IST GUT GERÜSTET

Ende März ist World-Team-Cup der Rhönradturner in der Dreifachhalle

Finnentrop. (op) Nicht einmal mehr vier Wochen dauert es. Dann beginnt in Finnentrop das internationale Großereignis für den Eisenbahner Verein (ESV): Der World-Team-Cup im Rhönradturnen.

Start ist nach fast zwei Jahren Vorplanung, von einem eigens ins Leben gerufenen Organisationskomitee am Samstag 27. März. Bürgermeister Dietmar Heß begrüßt bereits tagsüber im Rathaus Ehrengäste und weltbekannte Turner.

Mit der Sparkassen-Sportgala erlebt der Samstagabend seinen ersten Höhepunkt. Welt-, Europa- und Deutsche Meister aus verschiedensten Sportarten zeigen ihre teils akrobatischen Übungen. Aber auch unsere Region ist durch eine 10-köpfige Mädchengruppe vertreten. Die von Annika Eickelmann und Barbara Schröder trainierten Rhönradturnerinnen werden eine ca. 10-minütige Cowboy- und Indianershow darbieten.

Die Dreifachturnhalle wurden auf 700 Plätze aufgestockt, bis jetzt sind bereits 630 Karten für die Gala verkauft. Wer also am Samstag noch etwas Sportliches erleben möchte muss sich sputen. Der Sonntag startet ab 15.30 Uhr mit den Nationalmannschaften aus Japan, den Niederlanden, der Schweiz und Deutschland. Nicht allein, dass der jeweilige Leistungsstand abgerufen wird, vielmehr sehen die Zuschauer live Höchstleistungen, die sie sonst nur am Fernsehen erleben. Auch für diese Veranstaltung sind bereits über 500 Karten verkauft. Wer noch Karten benötigt, kann diese über das Internet www.rhoenrad-finntrop-2010.de oder über die bekannten Vorverkaufsstellen und den Finnentropser Banken ordern.

